

MEDIO: PORTAL AL MOMENTO

FECHA: 16/DICIEMBRE/2024



Diario ejecutivo Roberto Fuentes Vívar

La agencia calificadora **Standard & Poor's (S&P)** ratificó la calificación de la deuda soberana de México con perspectiva en **“BBB+”, con perspectiva estable**, tanto en moneda local como en divisas extranjeras. La agencia destacó el compromiso del Gobierno con la consolidación fiscal y la estabilidad de la deuda, así como la prudencia en las políticas macroeconómicas. Además, destacó el buen manejo macroeconómico y la prudencia en las políticas fiscal y monetaria, de la presidenta Claudia Sheinbaum, factores que permitirán asegurar la sostenibilidad de la deuda pública, mantener la confianza de los inversionistas y el buen acceso a los mercados de capital globales. Standard & Poors señaló que no espera lo que no espera movimientos en la calificación mexicana durante los próximos 12 a 18 meses. **“Con esta ratificación, México mantiene el grado de inversión con las ocho calificadoras que evaluaron su deuda en 2024”**, señaló la Secretaría de Hacienda en un comunicado...

filosofodelmetro@yahoo.com.mx